

TRASCENDIÓ

Que después de la renuncia de Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados para competir por la postulación presidencial del Frente Amplio por México, la también legisladora panista Noemí Berenice Luna asumió la responsabilidad a la cabeza de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, la cual, por primera vez en la historia, quedó integrada solo por mujeres. La mala es que dicha alineación tendrá una duración de apenas 17 días, desde hoy y hasta el 31 de agosto, pues el 1 de septiembre será renovado dicho órgano de gobierno.

Que en la penúltima semana del proceso interno de Morena, Marcelo Ebrard ha puesto sus fichas en el Valle de México y ayer, desde Iztapalapa, presentó el plan Para ganar más, acompañado del premio Nobel de Economía 2003, Robert F. Engle, mientras que este miércoles encabezará actos en la capital del país y en territorio mexiquense. El ex titular de Relaciones Exteriores tiene la intención de sumar simpatizantes en ambas entidades de cara a la encuesta que definirá en los hechos al abanderado guinda.

Que en el contexto de su reunión con la comunidad artística y cultural, Claudia Sheinbaum aclaró que la propuesta de preguntar en la boleta "¿Quién te gustaría que sea el candidato o candidata presidencial?" para la consulta que definirá al candidato en 2024 es de Morena y no de Marcelo Ebrard. También adelantó que no estará presente el jueves durante la insaculación de las casas encuestadoras, pues se irá de gira por Puebla, pero enviará a un representante.

Que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, aseguró que no se dobla ante los partidos ni políticos y confirmó que sí va a competir para ser la próxima jefa de Gobierno, "Ahora sí van a tener una de a deveras, que no le va a temblar la mano para hacer lo correcto", lanzó ante cientos de habitantes a los que presentó algunas acciones que prevé en materia de salud y educación. Pero como la insidia no tiene días de descanso, no faltaron los que se preguntaron qué pasará si ella va por la oposición y el candidato de Morena es Ricardo Monreal.

